

## Centro Corporativo Fedepalma-Cenipalma

**En enero de 2004**

**empezará a funcionar el Centro Corporativo de Fedepalma y Cenipalma.**

Se trata de una nueva unidad que atenderá toda la gestión de las áreas de apoyo y soporte de las dos entidades. Esto significa que las áreas administrativa y financiera, secretaría general y jurídica, comunicaciones, y tecnología e informática de Fedepalma y Cenipalma se fusionarán en un solo centro, lo que les permitirá alcanzar mayor eficiencia y reducir costos de funcionamiento.

En efecto, al sumar los servicios de apoyo y soporte en un solo centro corporativo se obtienen sinergias importantes entre las dos entidades (por las economías de escala), se gana en calidad (por la mayor especialización de las áreas) y se ahorran importantes recursos.

El *Palmicultor* informará en su próximo número la ubicación de las oficinas del Centro Corporativo. ☞

## Astorga recibe premio Mept por su manejo del clima organizacional

La empresa Asesorías, Programas e Investigaciones (API) y el Instituto Mept (Maximum Excellence Productivity Talent and Trust) entregaron el 4 de diciembre pasado el Premio Mept a 12 empresas colombianas por sus excelentes logros en el manejo del clima organizacional. Entre ellas se encuentra Astorga S.A., afiliada a Fedepalma, a la cual le fue otorgada la acreditación "por su preocupación constante, a través de buenas prácticas de gestión humana y en la calidad de la vida laboral". Según los directivos de Astorga S.A., la importancia de este proceso radicó "en saber no sólo las fortalezas, sino aquellas debilidades que nos permitirán tomar acciones para corregirlas".

Astorga es una empresa agroindustrial, dedicada al cultivo y explotación de la palma de aceite, fundada en 1986 por Varela S.A. en Tumaco (Nariño). En la actualidad cuenta con una plantación cuya extensión total es de 4.500 hectáreas, de las cuales 2.600 se encuentran sembradas. ☞

## Palmeros Iran a Brasil

En atención a la solicitud que han hecho a Fedepalma algunos palmicultores, con el apoyo de Proexport se ha previsto organizar una visita a Brasil para la segunda semana de febrero de 2004.

La idea es conocer en forma directa la experiencia técnica y comercial que ha logrado ese país en el desarrollo del complejo agroindustrial de producción y comercialización del frijol soya. Así mismo, se ha previsto incluir en el viaje la visita al proyecto agroindustrial de palma de aceite desarrollado por la empresa Agropalma, en Belem de Pará.

Los palmeros interesados en unirse al grupo viajero deberán enviar a Fedepalma su nombre y número de pasaporte. Contactar a Jairo Cendales Vargas, asesor de presidencia, en el teléfono 3210300 ext. 109 (Bogotá) o al email [jcendales@fedepalma.org](mailto:jcendales@fedepalma.org) ☞